

夢をおいかける学生たち！

意気上がる将棋部と囲碁部。

3回目の学生王座戦で
最高順位の6位
京都大下す金星も。

将棋部は昨年末、三重県四日市市で開催された学生将棋日本一を決める第44回全日本学生将棋団体対抗戦(学生王座戦)に出場。出場10校中6位でしたが、3回目出場の名城大は第41回の9位、第43回の7位を超えて過去最高順位となりました。

学生王座戦は全国8地区の予選を勝ち抜いた10校が出席。1チーム7人ずつの団体戦で、4勝すれば勝ち点がつく総当たりのリーグ戦です。12月22(24)日に開かれた第44回王座戦では、2000年以降7回優勝の立命館大、前回に最多20回目の優勝を果たした東京大のほか、早稲田大、京都大の4校が優勝候補に挙げられていました。

ところが初日、名城大は東京大に2-5で敗れたものの、京都大を4-3で制したのです。東京大戦も前回の0-7での敗退に比べれば次回対戦につながる2勝でした。しかし、立命館大には2-5、早稲田大には1-6で敗退。その後、岡山大に5-2、金沢大に4-3で勝ち進みましたが熊本大に3-4で惜敗。北海道大を5-2で下したもの



将棋部



東北大に3-4で惜しくも敗れ、勝ち点4で6位でした。

主将の服部卓矢さん（法学部2年）

は「熊本大戦での4敗の中には僕の1敗も入っています。勝つていれば勝ち点5になり5位に上がるだけに主将として責任を感じます」と悔しそう。それでも「早稲田と立命館以外は全て国士大。京都大に勝つたことで、新入生へのインパクトも大きいと思う」とうれしそうでした。

部室は8号館クラブハウス308号。

将棋盤は5面。活動は大会を見据えた木曜日の研究会や練習会を軸に行われ、木曜日の練習会に参加できるのは20人を超す部員のうち大会出場レベルのない時間帯に集まり、将棋盤に向き合います。



第44回学生王座戦

	早大	立命	京都	東京	東北	北大	名城	金沢	岡山	熊本	勝ち点	勝ち数	順位
早稲田	/	(4)	(5)	(4)	(6)	(6)	(6)	(7)	(7)	(6)	9	51	1
立命館	3	/	(6)	3	(5)	(5)	(5)	(5)	(5)	(7)	7	45	2
京都	2	1	/	(4)	(5)	(7)	3	(6)	(7)	(4)	6	39	4
東京	3	(4)	3	/	(6)	(6)	(5)	(4)	(5)	(4)	7	40	3
東北	1	2	2	1	/	(5)	(4)	(4)	(7)	(5)	5	31	5
北海道	1	2	0	1	2	/	2	3	3	3	0	17	10
名城	1	2	(4)	2	3	(5)	/	(4)	(5)	3	4	29	6
金沢	0	2	1	3	3	(4)	3	/	(5)	(4)	3	25	7
岡山	0	1	0	2	0	(4)	2	2	/	(3)	1	14	9
熊本	1	0	3	3	2	(4)	(4)	3	(4)	/	3	24	8

(上からシード順、丸数字が勝ち)



5面の将棋盤を囲んで
練習する部員たち（部室）



囲碁部

個人戦で全国ベスト4進出 団体戦で全国目指す。

名城大学囲碁部も、昨年8月、東京で開催された第57回全日本学生本因坊決定戦で、法学部4年の前出悠皓さん（ゆうこうさん）が、ベスト4に勝ち残りました。他の3人は早稲田大3年（優勝）、東京大4年、北海道大4年という顔ぶれでした。前出さんは昨年12月に東京で開催された第12回全日本学生囲碁王座戦でもベスト16に勝ち残りました。

名城大学の囲碁部は諸事情でここ数年、同好会サークルとして活動していました。前出さんの呼びかけで約20人の部員も定着し、2013年6月、文化公認クラブとして認可され、8号館クラブハウス309号（将棋部の隣）に部室を構えることができました。

前出さんが出場した昨年の全国大会はいずれも個人戦。2014年度は団体戦を戦える5人のメンバーをそろえ、全国舞台を目指すのが目標です。部員たちは、部室での練習のほか、自宅でインターネットの対局でも技を磨いています。前出さんによると、中国人口は中国が圧倒的に多く、ハンドルネームを使って組み合わされる対局相手は中国人が大半を占めるそうです。

顧問は理工学部数学科長の鈴木紀明教授。囲碁部が部室も対戦相手も確保できなかつた同好会時代、囲碁好きな教員たちに呼びかけて学生たちと

囲碁交流し、練習の場を確保するなどサポートしてきました。鈴木教授は「今年はまず、名城大学に囲碁部があるということをしっかりと知らしめ、将棋部のように団体戦で強豪国立大学を破るような実力を磨いてもらいたい」と部員たちの奮起に期待しています。前出さんから部長を引き継ぐ武田昌憲さん（法学部1年）も「楽しい囲碁部にして団体戦を目指したい。新入部員大歓迎です」と話しています。



囲碁部への入部を呼びかける
前出さん（左）と武田さん（右）と
顧問の鈴木教授（部室で）